

令和6年度11月号 尼崎市立浦風小学校 校長 難波 佳代子

日々の積み重ねを大切に

日中はまだ暑い日もありますが、朝晩はめっきり秋らしくなってきました。先日の体育大会では、お忙しい中来校していただき、子どもたちへの温かい拍手と声援、ありがとうございました。たくさんの方々に観て拍手や励ましをいただいたことが子どもたちの自信と笑顔につながったと思います。今後とも、よろしくお願いします。

コロナ禍を経て、教育現場では行事の見直しが図られています。今回の体育大会でも行事のためにたくさんの時間を使うのではなく、体育の授業の一環として行い、積み上げてきたことを発表する場としました。また、近年の子どもたちの生活環境の変化に伴い、いろいろな運動や体験・遊びの不足により、体力・筋力の低下が大きな課題となっています。そんな中で、限られた時間の中で、安全面に配慮しながら子どもたちに適した演目を考え、取り組みました。どの学年も、子どもたちの前向きに取り組む姿と達成した時の笑顔に充実した体育大会の練習から当日までだったと実感しました。当日来校できなかった方もいらっしゃると思いますので、以下、校長の講評を掲載します。

企画委員・応援団・リレーメンバーなど、休み時間や放課後などを使って、準備や練習を行い、みんなのために自分の役割を果たし、主体的に取り組みました。

1年生・2年生「おどれ☆どれ☆ドラ☆ドラえもん」

1・2年生がドラえもんになりきって、ドラえもんの世界へ連れて行ってくれました。 「ドラえもん」の曲に合わせて、腕を大きく上げたり、膝をしっかり曲げたり、体を全部 使って元気いっぱい踊ることができました。「夢をかなえてドラえもん」では、友達とペア で踊り、ドラえもんの友達を大切にする優しさを表現しました。全身でリズムに乗って、 笑顔で踊っている姿が、かわいくて、見ているみんなも笑顔になりました。

3年生・4年生「バンブービート」

「ブラザービート」では、赤青黄緑の棒を曲に合わせて大きく上げ下げしたり、回したり、迫力がありました。棒を使っての腕支持・立ちブリッジは、練習の時からお互いに声を掛け合い心を一つに取り組んできたので、棒を持っている人を信頼して技が完成しました。「Bling-Bang-Bang-Born」では、軽快なリズムに乗ってのバンブーダンス。グループリーダーを中心にみんなで創ったグループごとの創作ダンスを笑顔で楽しんで踊りました。

5年生・6年生「DANCE・DANCE・DANCE」

昭和・平成・令和と3つの時代をダンス曲でつなぎ、その時代にタイムスリップして踊りました。ダンスリーダーを中心に、個人練習・グループ練習を行い、主体的により良いダンスにしようと取り組みました。アップテンポな曲・激しい動き・ユニークな振り付け・

かっこいい踊り・観客を巻き込む明るいダンス。そして、フィナーレでは、心を一つにして、全身でさざ波から大波へと美しい波を作り、迫力がありました。特に6年生は小学校生活最後の体育大会。最後の言葉には、6年間学んできた自信と感謝の気持ち、浦風小学校への熱い思いが込められていて、感動しました。

今月は音楽会を行います。音楽の授業や毎日の練習、日々の積み重ねを大切に取り組んでいきますので、ぜひ、足を運んでいただき、子どもたちの音楽をご鑑賞ください。

♪~「一歩ずつ」創り上げた体育大会~(^^♪







「おどれ☆どれ☆ドラ☆ドラえもん」

「バンブービート」

[Dance · Dance · Dance]

今月・来月の行事予定

11月の予定

- 1日(金) 1·2年校外学習(王子動物園)
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 放課後学習、諸費振替日①
- 6日(水) 縦割り掃除、視力検査(4~6年)
- 7日(木) 視力検査(1~3年)
- 11日(月) 朝会、小田中トライやるウィーク(~15日)
- 13日(水) 縦割り掃除
- 14日(木) 市内音楽会(4年出演)、放課後学習
- 15 日 (金) 下校時刻 (1·2 年 14:15 3~6 年 15:00)、諸費振替日②
- 18日(月) 委員会活動(4~6年)
- 20日(水) 縦割り掃除
- 22日(金) 音楽会(児童鑑賞日)、前日準備(1~3年は5校時後下校)
- 23日(土) 音楽会(保護者鑑賞日)、勤労感謝の日
- 25 日 (月) 代休日
- 26 日 (火) 放課後学習
- 27日(水) 縦割り掃除、演劇出前授業(5・6年)
- 29 日 (金) 学校保健委員会(6 年、6 年保護者)、1·2 年校外学習予備日

12月の主な予定

- 4 日 授業参観
- 6日 あまっ子ステップアップ調査
- 20 日 給食終了
- 25 日 終業式 (冬季休業日 12/26~1/7)

お知らせとお願い

給食エプロンについて

来年度より、給食エプロンを個人持ちといたします。給食エプロンは2週間ごとに5日間使用します。また、直接着用するものであり、使用頻度と衛生面から体操服と同じ取り扱いとさせていただきます。市内でもコロナ禍以降、個人持ちに移行する傾向となっています。新6年生(5年生)はあと1年ですので、どちらでも構いません。(中学校でもエプロンは使用できます。)ご理解ご協力をよろしくお願いします。なお、音楽会保護者鑑賞日(23日)に見本の展示を南校舎玄関前にて行います。購入につきましては、後日お知らせします。

持ち物について

ハンカチ、ティッシュ、水筒、帽子が毎日必要となります。 忘れ物がないよう、登校前に 必ずご確認をお願いします。(マスクは衛生面を考慮し、給食時に着用します。)

お茶について

水分補給・熱中症予防・風邪予防のためにも、お茶が必要となります。**水筒は、必ず持たせてください。**

欠席・遅刻時の連絡について

欠席・遅刻時の連絡は、<u>連絡帳または電話にて</u>必ず連絡をお願いします。お忙しい中ですがよろしくお願いします。

早退時のお迎えについて

ご家庭の用事(通院等)で早退をする場合は、安全管理上お手数ですが必ず保護者の方が 学校までお迎えに来てください。よろしくお願いします。

市音楽会(4年生のみ参加)について

日時 11月14日 (木) 午後 場所: アルカイックホール 4年生は、お弁当をご用意ください。

令和6年度 音楽会(保護者鑑賞日)について

日時 11月23日(土祝)9:30~12:00

場所 体育館

児童用の置き傘寄付のお願いについて

学校から児童へ貸し出す置き傘の寄付を募集しています。もし、ご家庭にもう使わない余った傘がありましたら、寄付していただければありがたいです。持って来られたら、南校舎1Fくつ箱前にある大きな青色ポリバケツに入れてください。